
Stadtrat Humpe-Waßmuth macht auf das Projekt „Medienpreis“ aufmerksam, das auch nach dem 
Zusammenschluss der Medienanstalten Hamburgs und Schleswig-Holsteins fortgesetzt wird. 
 
Fragen der Ratsfrau Klamt zu den Förderschulen in Neumünster werden von Frau Bartelheimer 
beantwortet. 
 
 
 


